

# Cuatro Argentinos se Disputan el Título de Goleo en Francia

Por RAFAEL GARCIA

PARIS, 7 de agosto. (AFP) La temporada de fútbol de Francia, señalará esta mañana el comienzo de un cuádruple duelo... argentino por el trofeo de máximo goleador.

Los postulantes son Delio Onnis, del Mónaco, triunfador de la temporada pasada con 30 goles; Carlos Bianchi, del Reims su predecesor en el podio de 1974 con idéntico número de conquistas; Héctor Yazalde, que estrenará la camiseta del Maserilla, y Hugo Curioni, del Metz, autor de 19 goles en sólo media temporada en las filas de este equipo.

El chirola Yazalde, titular de la selección argentina en el mundial de Alemania, tiene muchos partidarios en Francia desde que se apropió el "Botín de Oro" europeo 1974 con 46 conquistas personales.

Además, antes de su reciente llegada a Marsella, Yazalde revalidó su título de máximo goleador de Portugal en las filas del Sporting de Lisboa, con un total de 30 impactos.

Delio Onnis y Yazalde recibirán en las próximas semanas sendos botines de plata de los artilleros del fútbol europeo 1975.

Otro argentino que podría terciar en la lucha de sus compatriotas goleadores es Miguel Chazaretta, recién adquirido por el Avignón, que jugará por primera vez en su historia en la primera división.

Pero el Avignón es un cuadro modesto y Chazaretta tendrá escasos apoyos para lucir en el plano de la eficacia.

En cambio, Yazalde puede ser el gran astro de la nueva temporada en las filas del rico Marsella, que escoltó al campeón Saint-Etienne en el anterior torneo.

Yazalde se mostró extremadamente brillante en los primeros juegos de entrenamiento disputados con su nuevo equipo y prometió ya que anotará muchos goles.

Delio Onnis continúa en retener su corona de máximo goleador con la inteligente complicidad de su compadre Omar Pastoriza, que cumplirá una nueva temporada en el cuadro monegasco.

Pero el chirola y Onnis tendrán que

contar con las ansias de desquite de Carlos Bianchi, cuyo mayor anhelo es hacer olvidar su desdichada temporada anterior. El goleador del Reims sufrió una grave lesión en octubre último cuando era líder de los goleadores. Bianchi estuvo alejado de las canchas durante seis meses pero la óptima forma mostrada últimamente debiera situarle de nuevo entre los mejores.

Sobre todo si su compatriota de la punta izquierda del cuadro champañero, Santamía, cumple todas las promesas que dejó entrever en los últimos tiempos. El capitán del Reims es otro argentino, el central Laraignee.

Hugo Curioni perdió también media temporada pasada a raíz de su pase del Nantes al Metz. En este equipo, el ex boquense mostró gran eficacia y será un peligroso rival para todos en la tabla goleadora.

Oswaldo Piazza no postulará a la corona artillera. Postulará en la defensa del Saint-Etienne al tercer título consecutivo de liga y copa que le convirtió ya en el futbolista extranjero más laureado del fútbol francés.

Con el mismo equipo que realizó el doble en junio último, el Saint-Etienne es el primer favorito para ganar el nuevo torneo de 38 jornadas.

Los outsiders son Marsella, Niza y el Nantes del argentino Hugo Bargas y del puntero zurdo polaco Robert Gadocha.

La nueva temporada registrará el retorno a la primera división del internacional uruguayo Juan Múgica, que pasó al Lens procedente del vecino Lille, donde permaneció un año sin jugar por culpa de la ley de "sólo dos extranjeros por equipo".

El Lens fue finalista de copa hace unas semanas y Múgica volverá sin duda a brillar en este equipo de buen juego colectivo.

Los también uruguayos Macero y Lattuada siguen de titulares en el Lyon y el Burdeos, respectivamente, equipos que terminan siempre en puestos honorables.

## Los Arbitros Llegaron a un Acuerdo con el River Plate

BUENOS AIRES, 7 de agosto. (LATIN) — Los árbitros argentinos habían llegado a un principio de acuerdo con el club River Plate y dirigirían los dos partidos que aún le restan disputar al puntero e inminente campeón del torneo de fútbol de primera división se informó hoy en esta capital.

Los jueces habían concedido a River plazo hasta mañana para que se retractara de declaraciones vertidas por dos dirigentes la semana pasada que fueron consideradas "injuriosas".

Los dirigentes Rodolfo Regiozzi y Julio Paoletta habían declarado que el club no se haría responsable de la reacción de su hinchada ante posibles malos arbitrajes por parte de los jueces en los próximos compromisos del equipo que cuando faltan dos jornadas lleva una ventaja de tres puntos a su escolta Huracán y está a un paso de consagrarse campeón por primera vez desde 1957.

Rafael Aragón Cabrera, presidente de River, se reunió anoche con los jueces "dando toda clase de explicaciones", sobre la actitud de los dos dirigentes, "ajena al pensamiento de la institución", según informaron voceros de la Asociación Argentina de Arbitros (A.A.A.).

River, por intermedio de Aragón Cabrera, se comprometió a publicar una explicación en la prensa local refrendando las aclaraciones formuladas por el titular del club.

El líder jugará el próximo miércoles como visitante contra Argentinos Juniors y con sólo empatar se aseguraría el primer puesto.